



**S.O.S. CONCEPCIONISTA EN MANZANARES**

Amigos de SIEMBRA:

Hoy hacemos uso de este cercano medio de comunicación para llegar a vuestras casas con un doble objetivo:

- Daros a conocer nuestros proyectos de obra, que ya están siendo realidad.
- Pedir disculpas por penetrar en vuestros hogares exponiendo necesidades.

Para quienes vivís en Manzanares, y para quienes vivís fuera, pero con el corazón aquí, seáis alumnos, exalumnos, familias, amigos o simplemente simpatizantes de nuestra misión, os decimos que vuestro colegio, el Colegio «SAN JOSE» está en obra. Y ... con mucha obra.

Las exigencias de la nueva ley, nos obligan a ampliar y reformar las paredes e instalaciones de vuestro colegio. Es una obra de todos y que todos estáis invitados a ver y disfrutar. Solas no podemos ni empezarla ni terminarla. Por eso acudimos a vosotros. Es una llamada de apoyo, colaboración y ayuda.

Si quieres que tu Colegio sea más grande. AYUDA-LE.

Con este fin hemos abierto una cuenta corriente en Caja Castilla La Mancha Nº 2028, 0049. 16. 3000502287. También puedes dirigirte al teléfono 611340 o a la portería del Colegio. Personas de contacto: M. Dolores Velasco o M. Marta Alvarez.

Si quieres que en Manzanares sigamos las Concepcionistas enseñando a niños mayores, AYUDANOS. Siempre te lo agradeceremos.

D.N.I. 3.405.933

Estimados colaboradores de la revista Siembra; para mí es un placer el estar pasando estas vacaciones en el pueblo, y haber tenido la oportunidad días pasados de estrechar la mano del señor Manuel Rodríguez y del señor Tomás Sánchez Gil, a ellos les expresé cuan agradable es cuando se vive tan lejos de esta tierra y recibo la revista que ustedes con tanto esmero vienen haciendo desde hace ya tantos años.

Mi nombre es Juana Meneses, mejor conocida como la hija de Meneses el pintor, desde hace 22 años, resido en la ciudad de Miami en Estados Unidos, así que ya casi he vivido allí más años que aquí. Aquella es una ciudad maravillosa en donde a los españoles nos quieren mucho. En alguna otra carta tendré oportunidad de contarles diferentes cosas de Miami, podré hablarles de su clima (eternamente es verano) de las tantas culturas que compartimos allí. Esta ciudad es donde los cubanos han hecho desde hace más de tres décadas su segunda patria. Pero allí vivimos también con personas de otros países como Nicaragua, El Salvador, Venezuela, Ecuador, y también los ancianos del norte del país llegan atraídos por el clima. Por ello Miami tiene el sobrenombre de Miami la ciudad del sol, y Mia-



mi Capital de las américas.

En Estados Unidos todo el mundo trabajamos y yo me siento feliz al poder trabajar en lo que me gusta. Existe en toda la nación un programa de ayuda que se llama HEAD START, se mantiene con fondos del gobierno y se les brinda ayuda a familias de bajos ingresos económicos. Solamente en la ciudad de Miami, este

programa llevado por la agencia Community Action Agency que cuenta con casi 1.000 empleados, tiene guarderías para niños desde los cuatro meses a los tres años, y escuelas desde los tres hasta los cinco donde se les introduce en la primera enseñanza como son los colores, números, etc. El centro donde yo trabajo se llama Carrie P. Meek, consta de 56 niños y 11 maestras. Yo tengo el título de enfermera graduada por el estado de la Florida y atiendo a los niños digamos especiales ya que por diferentes razones son disminuidos o físicos o mentalmente, les doy sus medicinas y coopero para que el día de mañana puedan afrontar la vida mejor. Quisiera contarles a ustedes mucho sobre lo bonito que es trabajar con estos niños. En este centro tanto las maestras y niños son de raza de color sólo soy yo diferente. Estos niños tienen muchas necesidades tanto económicas como afectivas pues en general, son hijos de madre soltera y no conocen el calor de hogar. Al principio fue algo difícil entenderlos pues aunque en Miami el idioma es bilingüe Inglés y Español, estos niños solo hablan Inglés pero ya nos entendemos perfectamente ya que muchas veces una mirada, una caricia vale más que mil palabras.

Este año y se lo cuento orgullosa a ustedes porque somos del mismo pueblo me dieron el premio de la mejor empleada del año y este honor representa mucho ya que como les cuento antes, trabajamos como 1.000 personas, y no es fácil conseguirlo.

No quisiera hacerles aburrida esta lectura ya que mi principal interés es el agradecerles y darles las gracias por su maravillosa revista ya que el día que la recibo no me duermo hasta leérmela toda desde las primeras páginas hasta la sección de deportes (y eso que ni soy política ni tampoco deportista, pero así me entero de las cosas de nuestro pueblo).

Me encanta la sección de fotografías antiguas y disfruto y caigo en el pasado leyendo oficios y tradiciones perdidas, en fin todo.

También sufro cuando leo algunas cartas o artículos donde se critican a veces los unos a los otros, pero me doy cuenta de que ustedes tienen en sus páginas